



徳成寺

寺じかから版

第217号 2025年1月



明けましておめでとうございます。住職の大山です。

2025年が始まりました。「どんな一年にしたいですか？」

とは、よくインタビューなどで耳にする言葉です。皆さんは

「どんな一年にしたいですか？」飛躍の一年にしたい方、平和な

一年にしたい方、はたまた一年を健康で過ごしたい方まで様々でしょう。

ところが皮肉なことに、思い描いた夢を邪魔するような事が次から次へと

不思議にも起きて来るのもまた人生です。手を取られ、足を引っ張られる

そんな邪魔ものが人生には付き物です。そんな邪魔ものを全部退治してスッキリ

した時、初めて納得のいく人生になるのだとしたら、いつまでたっても納得のいく

人生になることはないでしょう。なぜなら邪魔ものは、次から次へと姿かたちを変えては

現れ、現れては消えていくからです。むしろ邪魔ものと対立し排除するために戦うのでなく

邪魔ものこそ自分の人生を豊かにする道だと受けとめ直す一年にしてみませんか。

※昨年末の歳末たすけあいは合計10,400円集計 半額ずつ国内・海外に寄付しま



一発行責任者一

住職

大山健児

坊守

大山比呂

大山超世の耳を澄ませば

お世話になっております、副住職です。お講勤めでお世話になった御門徒の皆様、ありがとうございました。本年もよろしくお願いいたします。さて、昨年のお参りの中で、話題が多かったのは年末付近に生まれた子供、クリスマスプレゼントと誕生日プレゼントをどうするか問題でした。我が家の結論から言うと、お誕生日はそれぞれのおじいさんからベビーチェアとアパレルを頂きました。クリスマスは、サンタさんからクリスマスツリーのプレゼントを頂きました。お寺だからと言って分け隔てをせず、子供達を喜ばせる粋なおじいさんです。娘も飾り付けを手伝って(?)くれたりして楽しみました。物心がついたら1年のプレゼントを楽しみにしてきくと良い子にする事でしょう。ちなみに、4月8日はお釈迦様の誕生日です。クリスマス、バレンタインと同じくらいポピュラーな行事になる日は来るのでしょうか。V字回復で有名な marketer 森岡毅さん、是非なんとかして下さい。

